

144 boulevard de la Villette 75019 Paris Tel : 01 40 18 79 99 - Fax : 01 43 67 62 14 www.solidaires-grouperatp.org



LE 25 NOVEMBRE 2015, DIRE « NON! » AUX VIOLENCES FAITES AUX FEMMES

Date internationale (ONU), le 25 novembre est l'occasion de rappeler qu'en France notamment, un viol est déclaré toutes les 40 minutes, qu'une femme meurt sous les coups de son compagnon (ou ex) tous les 2 jours et demi... Les violences sont multiformes : violences au sein du couple, mutilations sexuelles féminines, mariages forcés, violences au travail, viols et agressions sexuelles ou bien encore prostitution, toutes les données existantes (faits ou enquêtes) réalisées depuis plus de 10 ans révèlent que ces violences se caractérisent par leur ampleur et leur gravité. Toutes les initiatives seront donc bienvenues et à investir par les équipes de Solidaires, le 25 novembre prochain, pour dénoncer ces violences.

En route pour préparer le prochain 8 mars...

Ni fête des mères, institutionnalisée par Pétain pour mieux nous dominer et nous confiner dans ce seul rôle...

Ni fête des grands-mères, conçue par les marchands et les publicistes pour faire encore plus de profits...

Ni journée de LA femme, fantasme d'un idéal de femme inexistant, mystification visant à faire croire à une seule norme, prétexte à des initiatives démagogiques (comme offrir une rose) ou institutionnelles (qui affichent une volonté d'égalité mais bien peu de réalisations concrètes, voire des pratiques anti-égalité)...

Pour que cessent ces récupérations, nos 8 mars sont des journées de luttes et de réflexions :

- Pour rappeler que les inégalités et les violences font toujours partie du quotidien des femmes, partout sur la planète;
- Pour dénoncer le déni des violences, l'invisibilité de la double journée de travail, les inégalités de salaires au travail, les comportements sexistes au travail et dans toute la société (les espaces publics, les médias, à la maison);
- pour faire le point sur les avancées pour nos droits ;
- pour analyser les reculs et les attaques que ces droits subissent, comme la disparition du rapport de situation comparée;
- Pour revendiquer que l'égalité entre les femmes et les hommes ne soit pas seulement théorique mais réelle ;
- pour rendre visibles les luttes des femmes pour

leurs droits : les sage-femmes pour la reconnaissance de leurs compétences, les femmes de chambres contre les cadences infernales et les salaires insuffisants, les coiffeuses et les manucures du Boulevard de Strasbourg à Paris pour être déclarées et payées, les femmes de ménage en Grèce et les ouvrières de Latelec en Tunisie pour être réintégrées, etc.

- pour exprimer notre solidarité avec les femmes du monde entier ;
- pour agir pour notre liberté et notre émancipation!

Si les femmes faisaient la grève de TOUT ce qu'elles font au quotidien, qui prendrait en charge les tâches ménagères, les soins aux enfants et personnes âgées ou dépendantes, les tâches administratives, les écoles et les lieux de soins, l'entretien des espaces collectifs ?

C'est pourquoi l'Union syndicale SOLIDAIRES déposera un préavis de grève le 8 mars 2016 et appellera à des actions partout afin que cesse l'invisibilité du travail des femmes, pour dénoncer la déformation du sens de cette journée par les médias et pour faire connaître nos revendications.

NOUS TOUTES CONTRE LES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES

Nous toutes injuriées, maltraitées, harcelées, discriminées pour notre genre ou nos orientations sexuelles, violentées, mariées de force, excisées, prostituées, violées,

Nous toutes contraintes à l'exil,

Nous dénonçons la violence de tous ces maux, de tous ces mots, l'implacable réalité d'un monde hétéro patriarcal, exploiteur, oppresseur et faiseur de guerres

Nous, Femmes que les guerres et la faim, la sécheresse, les inondations ont jeté sur les mers et les routes au péril de nos vies

Nous dont les corps sont bafoués par les viols de guerre Nous qui affrontons l'exil la peur au ventre tant les violences sont multiformes

Nous qui ne savons vraiment pas où nous allons et de quoi demain sera fait

Nous qui devons quémander l'asile du riche pays d'accueil et devons raconter encore et encore l'irracontable horreur...

Nous, Femmes contraintes de vendre notre corps pour

survivre, ployées par la précarité et les difficultés

Nous enlevées, trafiquées, « dressées », pour satisfaire les envies des messieurs de nos villes ou campagnes et enrichir nos exploiteurs

Nous sur lesquelles les clients défilent mais ne seraient pas responsables

Nous livrées à toutes les violences d'un monde sans avenir.

Nous, Femmes qui supportons partout les sous-entendus, les injures, les attouchements,

Nous, qui subissons le harcèlement de nos collègues, de nos patrons, de nos maris ou de nos frères,

Nous, lesbiennes, bisexuelles ou trans, violentées moralement, physiquement violées en « correction » de notre genre et de nos orientations sexuelles,

Nous excisées, mariées de force,

Nous, frappées à mort par nos conjoints, concubins ou compagnons

Nous violées sans vergogne par nos proches ou des inconnus prédateurs....

La violence envers une seule d'entre nous est une violence envers toutes les femmes

Toutes et Tous ensemble contre les violences masculines! Toutes et Tous ensemble contre cette domination! Vous ne nous soumettrez jamais! Nous ne nous soumettrons jamais!

Nous exigeons:

- pour toutes, et particulièrement pour les exilées, le droit à l'asile et à la sécurité, l'accès à la langue, le logement, le travail, l'accès aux droits à la santé et aux soins
- le vote de la loi renforçant la lutte contre le système prostitutionnel telle qu'adoptée par l'Assemblée Nationale le 4/12/13, qui devra être améliorée quant à l'accueil des victimes de la traite
- la satisfaction des exigences portées par les associations féministes de lutte contre les violences, toutes unies : notamment en transposant obligatoirement dans le droit français les mesures de la Convention du Conseil de l'Europe sur la prévention et la lutte contre la violence à l'égard des femmes et la violence domestique dite Convention d'Istanbul ratifiée par la France en juillet 2014
- Nous toutes, avec nos associations, syndicats ou partis, proclamons notre unité et notre détermination pour nous dresser, toujours et partout, contre les violences faites aux femmes.

NOUS MANIFESTERONS LE 21 NOVEMBRE, 14H30, DE REPUBLIQUE AU MINISTERE DE LA JUSTICE, PLACE VENDÔME.

Premiers signataires: CNDF, Amicale du Nid, APEL-Égalité, ASFAD, CADAC, les Chiennes de garde, CGT, Collectif féministe contre le viol-Viols Femmes Informations, Coordination Lesbienne en France, DIDF-Fédération des associations des travailleurs et des jeunes, les effrontées, Encore Féministes, Ensemble!, Fédération IFAFE, Fédération Nationale Solidarité Femmes, Féminisme Enjeux-Théâtre de l'Opprimé, Femmes Égalité, Femmes pour le Dire, Femmes pour Agir, Femmes Migrantes Debout, Femmes solidaires, FFA & AFA-Congo - Fondation pour les Femmes Africaines, FIT-une femme un toit, GAMS, Ligue des Femmes Iraniennes pour la Démocratie, Maison des Femmes de Paris, Mouvement de la Jeunesse Communiste de France, Mouvement du Nid, Parti Communiste Français, Mouvement de la Jeunesse Communiste de France, Rajfire, Représentation internationale du mouvement des femmes kurdes, Réseau féministe « Ruptures », SKB Union des femmes socialistes Turquie , SNPES-Pjj FSU Ile de France, SNPES-Pjj FSU, SNUEP-FSU, Union Syndicale Solidaires, ZIN association de femmes kurdes